

Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota Gelar Patroli Malam: Sambang Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PUBLIKJABAR.COM

Jan 3, 2025 - 11:12



Tasikmalaya, [Tanggal] – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif, Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan patroli malam di wilayah hukum mereka. Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kriminalitas, tetapi juga untuk menyambangi warga dan menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsek Cisayong, Iptu Hasan Basri menyampaikan bahwa patroli malam dilakukan sebagai bentuk kehadiran polisi di tengah masyarakat, guna memberikan rasa aman dan membangun hubungan yang lebih dekat dengan warga.

“Melalui patroli malam dan sambang warga, kami ingin memastikan masyarakat merasa terlindungi sekaligus mengajak mereka untuk berperan aktif menjaga keamanan lingkungan,” ujar Kapolsek

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cisayong menyambangi beberapa titik strategis, seperti permukiman penduduk, pos ronda, dan kawasan rawan kejahatan. Petugas berdialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi mereka serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kamtibmas.

Beberapa pesan yang disampaikan oleh petugas antara lain:

Mengaktifkan kembali siskamling (sistem keamanan lingkungan) di tingkat RT/RW.

Selalu waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian dan penipuan.

Tidak ragu untuk segera melapor jika melihat aktivitas yang mencurigakan.

Menjaga kerukunan antarwarga untuk mencegah konflik sosial.

Kapolsek Cisayong juga menekankan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

“Keamanan bukan hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga seluruh elemen masyarakat. Dengan sinergi yang baik, kami yakin wilayah Cisayong akan tetap aman dan kondusif,” tambahnya.

Patroli malam ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya preventif untuk meminimalkan potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cisayong.